

## ► Commerce. Les Chemillois séduits par les courses en ligne

À l'instar des enseignes similaires de Beaupréau et de Cholet, il est désormais possible pour les clients de l'Hyper U de Chemillé de faire leurs courses assis devant leur ordinateur.

*« Entré réellement en activité à la mi-octobre, ce nouveau mode de commerce a déjà séduit 500 personnes dont 50 % de nouveaux clients. Le client passe sa commande sur son ordinateur parmi les 15 000 produits qui sont au catalogue et que l'on retrouve au même prix qu'en magasin, majoré d'un forfait pour les frais de préparation. Le client choisit l'heure*

*et le jour de retrait de la marchandise avec un délai de préparation de six heures »* explique Didier Barré directeur.

Cette « vente drive » située à l'arrière du magasin et qui répond à une attente des consommateurs qui ne disposent que de peu de temps pour faire leurs courses, est placée sous la responsabilité de Fabrice Beaumont et Jacqueline Grimault. Deux personnes, Karine et Catherine, font les courses dans les allées du magasin à la place du client.



*Les deux employées viennent de servir une cliente dans le nouveau local sous le regard de Didier Barré directeur.*